



Kirchengesicht



Freudvolle Gesichter!
Skeptische Gesichter!
Strahlende Gesichter!
Nachdenkliche Gesichter!
Frohe Gesichter!
Traurige Gesichter!
Heitere Gesichter!
Verängstigte Gesichter!

Nun, die verschiedenen Gesichter versteh ich gut,
ja, ich mach auch den Unerlösten gerne Mut!
Jeder hat ja seine persönliche Geschichte als Last,
manch einen zermürbt seine Lebensgeschichte fast!
Keiner soll aber hier wieder unerlöst rausgehn,
keiner ist mit griesgrämigem Gesicht dann zu sehn!
Denn sonst hat Nietzsche mit seiner Beobachtung recht:
Erlöste Christen anzuschauen, da wird's einem schlecht!

Erlösung feiern sie und reden vom befreiten Herz,
ärgern sich aber im Gottesdienst über jeden Scherz.
Gesichter machen sie - ja es ist ein Hohn,
das passt auch Gott nicht - schon gar nicht seinem Sohn.

**Deshalb muss unsere Kirche sein
Freudenquell und Sonnenschein!
Denn ihr Auftrag, den sie hat,
ist durch Beispiel, Wort und Tat,
Gottes Frohbotschaft zu künden,
dass die Menschen Hoffnung finden.**